



# *Colaboradores*

### **AURA MELISSA HERNÁNDEZ PINZÓN**

Filósofa egresada de la Universidad de la Salle, Magíster en filosofía por la universidad del Rosario (Bogotá). Actualmente se encuentra vinculada como docente de la Universidad Santo Tomas (Villavicencio, Colombia), en el departamento de humanidades. Sus temas de interés son el posestructuralismo y la subjetividad.

### **CARLOS EMEL RENDÓN**

Doctor en Filosofía por la Universidad de Antioquia. Profesor de dedicación exclusiva de la Facultad de Ciencias Humanas y Económicas de la Universidad Nacional de Colombia Sede Medellín. Líneas de investigación: Filosofía práctica clásica y moderna, Idealismo alemán, pragmatismo. Entre sus últimas publicaciones se encuentran: “De la igualdad de los derechos al derecho a la diferenciación. La idea de la democracia en G. H. Mead”, en: Revista Latinoamericana de Filosofía Política (RLFP). Vol. 4, 2015; “Zwischen Identifikation und Selbstbehauptung. Die Spannung in G. H. Meads Anerkennungs begriff”, en: L. Siep et al. Handbuch der Anerkennung. Wiesbaden: Springer-Verlag, 2018; en prensa: “Vivir en los otros. La crítica de Rousseau al deseo de reconocimiento” en Revista Latinoamericana de Filosofía.

### **CONRADO GIRALDO ZULUAGA**

Doctor en Filosofía por la Universidad Pontificia Bolivariana, donde actualmente es profesor Titular en la facultad de Filosofía. Es docente investigador y se dedica a asuntos de

la antropología filosófica, la metafísica, la ética y la estética.

### **DANIEL ALVARO**

Doctor en Ciencias Sociales por la Universidad de Buenos Aires (UBA) y Doctor en Filosofía por la Université Paris 8. Es Investigador Adjunto del CONICET (Argentina) y Director del “Grupo de estudios sobre problemas sociales y filosóficos”. Es docente de la materia “Teoría Estética y Teoría Política” perteneciente a la carrera de Sociología de la UBA, donde también es docente de posgrado. Ha publicado artículos en obras colectivas y en revistas especializadas, y ha traducido obras de Jacques Derrida y Jean-Luc Nancy. Es coordinador y coautor de *Jean-Luc Nancy: arte, filosofía, política* (Buenos Aires, Prometeo, 2012) y autor de *El problema de la comunidad. Marx, Tönnies, Weber* (Buenos Aires, Prometeo, 2015). Su investigación actual apunta tanto a una comprensión histórico-conceptual de la noción de “relación” y sus derivados (“relación social”, “relaciones sociales”, etc.) como a una reflexión de tipo deconstructivo sobre algunos conceptos fundamentales de las ciencias sociales y las humanidades, en particular aquellos de “individuo”, “comunidad”, “sociedad” y “lazo social”.

### **Daniela Alegría Fuentes**

Doctoranda en Filosofía en la Pontificia Universidad Católica de Chile y en la Universidad Complutense de Madrid. Becaria CONICYT. Magíster en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica de Chile y Licenciada

en Filosofía por la Universidad de Chile. Ha sido Instructor Adjunto en la Pontificia Universidad Católica de Chile (2013-2015), así como Visiting Assistant in Research en Yale University (2016). Su principal línea de investigación es ética.

#### **DENNIS SCHUIJSER DE GROOT**

Magíster en Filosofía por la Universidad Bordeaux 3 (Francia) y Magíster en Ciencias Humanísticas por la Universidad de Ciencias Humanísticas de Utrecht (Países Bajos). Actualmente es docente de Filosofía Práctica en la Escuela de Filosofía de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE). Anteriormente ha trabajado en consultoría y asesoría internacional, así como en periodismo y traducción. Ha publicado artículos académicos y no académicos en revistas de diferente signo. Su interés investigativo se centra en la ética, especialmente la ética de las virtudes, y en las filosofías aplicadas. Su interés investigativo se concentra en el acercamiento entre la filosofía y la existencia, especialmente en la antigüedad y en la filosofía Europea en los siglos XIX y XX.

#### **FERNANDO SAGREDO AGUAYO**

Magíster en Educación, y candidato a Magister en filosofía política, Universidad de Santiago de Chile. Actualmente becario en Centro de Estudios Enzo Faletto, y Subdirector de Gestión Curricular en Liceo Industrial de Recoleta. Sus líneas de investigación son filosofía política, ética, y filosofía de la educación, con un importante énfasis en

el pensamiento de Spinoza, Marx y Foucault.

#### **GERMÁN OSVALDO PRÓSPERI**

Doctor en Filosofía por la Universidad Nacional de La Plata (Argentina), profesor adjunto e investigador en esa misma universidad. Se especializa en problemas de metafísica, antropología filosófica y estética. Es autor de varios artículos en revistas especializadas y de los libros *La máquina óptica. Antropología del fantasma y (extra)ontología de la imaginación* (Miño y Dávila, 2019); *La respiración del Ser. Apnea y ensueño en la filosofía hegeliana* (Miño y Dávila, 2018); y *Vientres que hablan. Ventriloquia y subjetividad en la historia occidental* (FaHCE-UNLP, 2015).

#### **JOSÉ FRANCISCO ZÁRATE ORTIZ**

Licenciatura en Medicina Veterinaria, Maestría en Educación para la Paz y Doctorado en Estudios Humanísticos. Especialista en ética. Profesor de Filosofía y Ética de la Escuela de Humanidades y Educación de la Universidad de Monterrey (México). Asesor tutor de tesis de investigación del programa de Maestría y Doctorado en Estudios Humanísticos del Tecnológico de Monterrey (profesor invitado). Miembro del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) de México.

#### **JULIÁN ELIZONDO REYES**

Licenciado en Negocios Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León de México. Estu-

dianate de la Maestría en Estudios Humanísticos con especialización en ética en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. Becario del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT), en México. Las líneas de investigación abarcan, por el momento, las cuestiones sobre la responsabilidad y la ética en sociedades liberales, así como el enfoque de las capacidades de Martha Nussbaum.

### **Mariana Valverde**

Profesora del Centro de Criminología y Estudios Sociolegales de la Universidad de Toronto, Canadá. Es una de las más destacadas investigadoras en el campo de los estudios sociolegales que ha venido trabajando en diálogo con la teoría feminista y el trabajo de Foucault desde los años 1980s sobre una diversidad de campos temáticos dentro y fuera de la cuestión criminal. Entre sus libros más destacados se cuentan: *Sex, power and pleasure* (1985), *The age of light, soap and water: moral reform in English Canada (1880s-1920s)* (1991), *Diseases of the will: alcohol and the dilemmas of freedom* (2000), *Law's dream of a common knowledge* (2003), *Everyday law on the street: city governance in a age of diversity* (2012) and *Chronotopes of law: jurisdiction, scale and governance* (2015). En febrero de 2017 publicada el libro *Michel Foucault en la serie Key Thinkers of Criminology* de la editorial Routledge.

### **Natalia Andrea Salinas-Arango**

Candidata a Doctora en Filosofía de la Universidad Pontificia Bolivariana, Magister en Historia de la Universidad Nacional, Trabajadora Social de la Universidad de Antioquia.

Docente Investigadora Titular de la Facultad de Trabajo Social, Universidad Pontificia Bolivariana, Coordinadora del Grupo de investigación en Trabajo Social –GITS-, Coordinadora de la línea Fundamentación disciplinar-interdisciplinar y contextos sociales y del Semillero de investigación Dinámica Social. Líneas de investigación: Historia política y cultural, filosofía política, cultura política, trabajo social, metodología y epistemología de la investigación, gestión cultural.

### **Stéphane Vinolo**

PhD en filosofía por la Universidad Michel Montaigne de Burdeos (Francia), y PhD en teología por la Universidad de Estrasburgo (Francia). Especialista en filosofía francesa contemporánea y filosofía moderna pre-crítica. Autor de diez libros y múltiples artículos sobre Alain Badiou, Jean-Luc Marion, René Girard, Jean-Paul Sartre o Jacques Derrida, es actualmente profesor principal de la escuela de filosofía de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador.